

Fecha: 19-01-2026
Medio: Hoy x Hoy Concepción
Supl.: Hoy x Hoy Concepción
Tipo: Noticia general
Título: Así será la nueva Ruta 150 entre Concepción y Penco

Pág. : 4
Cm2: 94,0
VPE: \$ 57.730

Tiraje:
Lectoría:
Favorabilidad:
Sin Datos
Sin Datos
No Definida

Si necesitas contactarnos, escribenos a redaccion@hoyxhoy.cl.

CAPTURA



El proyecto cuenta con una inversión de US\$170 millones.

Así será la nueva Ruta 150 entre Concepción y Penco

El Ministerio de Obras Públicas abrió las ofertas económicas para el proyecto "Concesión Corredores de Transporte Público Ruta 150 y Autopista Concepción-Tal-

cahuano". Tramo II, que busca modernizar la Ruta 150. El proyecto de la autopista que conecta Concepción y Penco, tiene una inversión de US\$170 millones, y tiene como objetivo mejorar la conectividad, seguridad y calidad del transporte público. Se estima que las obras de construcción comiencen en el año 2027.